

« Le théâtre m'a donné goût à une autre vie »

Lucien Neury est Fortunado dans « Baroufe à Chioggia »

Disponible, toujours prêt à rendre service, blagueur, Lucien Neury est devenu au sein de la troupe théâtrale un personnage attachant, un exemple de volonté pour tous et quelle mémoire ! Il joue actuellement le rôle de Fortunado dans « Baroufe à Chioggia ».

« Allez-vous-en, pouh ! 'ales bêtes ! Femmes, Femmes, tou'ours ba'oufe, tou'ours'euler. Il a 'aison el p'overbe : la femme c'est ton dam, la femme malheur, damnation, ton dam, malheur. » Tel est une des nombreuses tirades que Fortunado doit assurer dans « Baroufe à Chioggia ». Ce rôle est brillamment tenu par Lucien Neury. Le langage n'est pas facile et demande une bonne prononciation. De plus, il est important de le connaître à fond. « C'est obligé, car cette année, vu le rythme de la pièce, un soufleur serait inutile. Il ne pourrait pas suivre. »

La première séance est toujours un sujet d'inquiétude, mais à la deuxième, ça va beaucoup mieux. Les acteurs aiment alors se chamailler entre eux. « T'as oublié ceci, tu n'a pas fait cela, etc., mais tout cela reste dans le

ton de la plaisanterie. » Réserve, discret, n'aimant pas les compliments, Lucien avoue cependant avoir été flatté par les remarques de Paul Cailteau et Bernard Peridy, ses idoles du théâtre.

Gai luron, farceur et attachant, Lucien préfère jouer des rôles comiques : « Cela me va naturellement et même quand je veux être sérieux, les gens éclatent de rire. » Parmi les nombreux rôles qu'il a interprétés, deux l'ont particulièrement marqué : « Je garde un mauvais souvenir de " Un ami imprévu " en 1990 où, pendant 45 minutes, je devais faire le mort, sans pouvoir bouger le petit doigt ou respirer à fond. C'était dur, très dur. » Par contre, le rôle du médecin complètement ivre dans « Du vent dans les branches de Sassafras » en 1984 le laisse rêveur : « Cela m'a rappelé une situation vécue quelques années auparavant. J'avais bien aimé ce rôle. »

Alain Le Blond, metteur en scène et responsable du théâtre local, ne tarit pas d'éloges pour cet acteur pleinement disponible à la cause du théâtre. « Lulu aime ce qu'il fait et le fait bien. Son physique lui permet de jouer avec un formidable naturel les rôles les plus typés avec brio.

Samedi 12 à 20 h 45, et dimanche 13 à 15 h, Lucien dans le rôle de Fortunado sera fidèle au rendez-vous pour, avec la troupe, deux nouvelles représentations.



C'est un acteur dévoué, docile et amoureux de la perfection. C'est

un exemple auprès des jeunes qui l'apprécient beaucoup. »